
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2436回 平成26年5月21日(水) 第3週 
2013-2014年度 №44(会員敬称略) 

例会変更/夜間例会 
18：00～20：00（受付17：30～） 

ウェスティンナゴヤキャッスル・11Fクラウン 

☆会長挨拶      ☆出席報告 

☆ニコBOX報告    ☆幹事報告 
 

 

 

 

先週の記録 第2435回 平成26年5月14日(水) 
会員47名 出席30名 出席率62.50％ 
前々回欠席15名中make upで92.11％に修正 
〔ビジター〕2名 名古屋錦RC 石井弘子様 

名古屋錦RC 近藤歌子様 
〔ゲスト〕0名 
 

野村秋博君入会式 
新会員紹介  推薦者・齋藤愼一郎 

 野村秋博さんは、昭和33年同志社大学法学部卒業、

同年中部電力㈱に入社。昭和62年にJR東海の常務とし

て1年間出向され、平成6年には㈱トーエネック役員と

して転出、同時に金城学園の監事に就任され、平成20

年に金城学園理事長に就任、現在に至っております。

また、名古屋YMCAの理事長でもあります。ロータリー

歴は、平成3年名南RCのチャーターメンバーとして参加

されましたが、業務多忙につき2年後退会されています。 

新会員・野村秋博君挨拶 

出身は三河の安城です。最近は新美南吉が有名にな

り、私も”ごんぎつね“の話をよく話題にするのですが、

昨年から金城の里山に狐が出没し始めました。守山は

田舎でのんきな所ですが、機会がある毎にお出掛け頂

きたいと思います。私は若輩と申し上げる歳ではあり

ませんが、よろしくご厚誼のほどお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ 

 まずもって、野村秋博さんにご入会

頂きました事を心からお慶び申し上げ

ます。これから我々と共に活動して頂

く中で、ご教示を頂ける事を嬉しく思

っております。狐の話をコンコンとし

て頂きましたが、今後共よろしくお願い致します。 

 また本日は、名古屋錦RCより石井様、近藤様にI.M.

のお礼にご来訪頂いております。 

 そして昨日、ゴルフ同好会の第6回コンペ・本年度最

終戦が行なわれ、昨日の優勝者は加藤忠晴君、年間優

勝者は木村邦彦会長エレクトでした。皆様で拍手をお

願い致します。(拍手)。年間優勝者の木村エレクトに

は会長賞としてキャメロンのパターをお贈りしました。 

 さて、50周年も終わりましたが、伊藤陽介君と鵜飼

健太郎君には記念誌の編集でご苦労をかけております。

その中で問題になっているのがデータの蓄積という事

です。過去50年のデータを探し出す事、そしてその保

存状態が問題になっております。先日、パナソニック

が50年対応のDVDを開発したというニュースが出まし

たが、我々が日常使っているCD、DVDの基本的な耐用年

数は30年だそうです。粗悪なRWのCDで焼き直しを繰り

返すと3～5年しかもたないそうです。USBメモリーも書

き換えるたびに中の電子が消えていき、1日10回書き換

えたとすると耐用年数は3～5年だそうです。 

 皆様も子供さんやお孫さんの写真や映像をDVDやCD

保存されていると思いますが、結婚式で使おうとその

映像を引っぱり出したところ、データが失われている

という事も起こりかねません。会社の重要なデータも

同様で、考え直さなければならないかもしれません。 

クラブとしても今後、後世に伝えていくデータの蓄積

について真剣に考えていく必要があると思います。 

 50周年実行委員会の方では記念品が出来上がったそ

うで、これからお礼状の発送等、大変な作業がありま

すので、会員全員の力によってスムーズに行なってい

きたいと思っております。       (木村隆之) 

次週の例会 第2437回 平成26年5月28日(水)

☆クラブフォーラム 
第8回長期ビジョン策定フォーラム 

本
日
の
例
会

新会員・野村秋博君と木村会長、推薦者 



 

 

I.M.のお礼 
ご来訪者：名古屋錦RC・石井弘子様、近藤歌子様 

名古屋錦RC 石井弘子様ご挨拶 

 2月26日のI.M.には、沢山の皆様にご

参加頂きありがとうございました。今

日は、I.M.のDVDを持参しました。I.M.

は、私達にとっては大きなイベントで

した。ロータリアンとして全員が大きな誇りを感じて

おり、これを通じて更に団結を強める事ができました。

今後共、皆様の後輩としてよろしくお願い致します。 

幹事報告 
1．5月21日(水)は、例会変更／夜間例会をウェスティ

ンナゴヤキャッスル・11Fクラウンで開催します。 

2．5月28日(水)、クラブフォーラム/第8回長期ビジョ

ン策定フォーラムを開催します。 

3．各委員会の引継ぎ書(マニュアル)を未提出の委員会

は、今月中にご提出ください。    (林 千尋) 

副幹事報告 
 第2回次年度理事役員会を6月11日(水)に開催します。

出欠届を5月28日(水)までにお願いします。(鵜飼昌治) 
 

卓 話 

「ビールのはなし｣ 
会員・三澤博之 

 写真はアサヒビールの本社です。金

色のオブジェを乗せているのはビアホ

ールです。このオブジェは、アサヒの

社員の燃える心を表すという事で、時

の社長がフランスのデザイナーに依頼

して造ったものです。近隣からは「ウンコビル｣という

愛称で親しまれています。この写真は、アサヒグルー

プの代表的な会社のニッカウヰスキー㈱です。9月から

始まるNHKの朝の連続ドラマは、ニッカの創業者・竹鶴

政孝と生涯を共にしたリタ夫人のドラマです。 

■日本のビール業界の歴史 

 アサヒビールのルーツは、明治22年に創業した大阪

ビール会社です。大阪の吹田市に写真の様なレンガ造

りのドイツ風の醸造所を作りました。その当時からア

サヒビールというブランドで、お日様のマークでした。 

 日本のビール産業のはしりは、明治3年に横浜にアメ

リカの醸造技術者によって興されたのが始まりです。

これが後にキリンビールとなっていきます。 

 それに続いてサッポロビール、エビスビール、そし

て大阪ビールと明治の始めからビール会社が日本に林

立しました。中部地区からはカブトビールが興りまし

た。しかし、過当競争、忍び寄る戦争、税金の導入な

どがあって単体で生き残るのが難しくなり、明治末期

に2強にまとまります。キリンと大日本ビールです。サ

ッポロ、エビス、アサヒ、カブトビールが一つの会社

となりました。それが終戦後まで続き、終戦後に大日

本ビールがシェア60％を越えて独禁法に引っ掛かると

いう事で、アメリカの統治下でサッポロとアサヒに分

割されました。それが昭和24年でした。サントリーは

その後、1963年に参入しています。 
【続いて、ビール大手4社のシェアの推移、ビール雑学、ビールの種
類など興味深い話が続きましたが、誌面の都合上割愛】 

■適正飲酒のすすめ 

アサヒビールは、お酒の文化や健康との関係につい

て研究を続けておりまして、適正飲酒を啓蒙していま

す。ここに「適正飲酒の10か条」というのがあります。 

①笑いながらお互いに楽しく飲もう。②自分のペースでゆっくりと。

③食べながら飲む習慣を。④自分の適量にとどめよう。⑤週に2日は

休肝日。⑥人に酒の無理強いをしない。⑦薬とは一緒に飲まない。⑧

強いアルコール飲料は薄めて飲む。⑨遅くても12時には切り上げる。

⑩定期健康診断を受けよう。 

幾つ該当しますか。3つ以上の人は要注意です。いつ

までも健康でビールを楽しんで頂きたいと思います。 
 

委員会報告 

親睦活動委員会  鵜飼健太郎委員長 
 5月21日(水)の夜間例会は、ウェスティンナゴヤキャッス
ル・11Fクラウンでフランス料理をご用意しております。参
加費のお振込みをお願いします。 

青少年奉仕委員会  中田典子委員長 
 4月13日、守山区子ども会育成連絡協議会の本年度総会に
出席し、名古屋守山RC会長表彰並びに3名の優秀児童の表彰
を行ない、助成金を授与しました。 
 

ゴルフ同好会 

本年度取切り戦優勝スピーチ 木村邦彦 
 今年の取切り戦の有資格者は5人とも70歳以
上でした。その中で三浦さんが本命と思われて
いたので、負けないように慎重にスタートをし、
前半は47でしたが、後半は池ポチャ、バンカー
もあってダボペースになり52で、トータル99で
した。しかし加藤忠晴君の86を除くと二桁で回ったのは私だ
けで、後は全員三桁で枕を並べて討ち死に。幸いにも優勝し、
会長賞のキャメロンのパターをGETする事ができました。昨
夜はこれを抱いて寝ました。 
 

ニコＢＯＸ 
石井 弘子(名古屋錦RC) 
     ：名古屋錦ロータリークラブより、I.M.のお礼に

参りました。皆様、本当に有難うございます。
個人的には、こちらに参加するのははじめてで、
楽しみにしてきました。 

近藤 歌子(名古屋錦RC) 
     ：本日は、よろしくお願い致します。 
木村 隆之：野村さんを新会員としてお迎えする喜びとして。 
     ：錦ロータリー石井様と近藤様をお迎えして。 
     ：三澤さん、本日の卓話宜しくお願いします。 
齋藤愼一郎：新入会員を迎えた喜びとして。(推薦者) 
田中 友次：新会員の野村秋博さんをお迎えして。 
木村 邦彦：昨日の今年度取切り戦で運よく、スコッティ・

キャメロンのパターをGETできました。 
重冨  亮：野村秋博さんの入会をお祝いして。 
     ：三澤さん、卓話「ビールの話｣楽しみにしてい

ます。 
酒井 友義：木村会長、田内さん、先日は大変お世話になり

ありがとうございました。 
井ノ上由貴男：昨日のゴルフありがとうございました。本日は

バッジを忘れてしまいました。 
野村 秋博：入会の喜びとして。 
鈴木  樞、鵜飼 昌治 
     ：結婚記念日の喜びとして。 
河本  力：ニコを担当して。 


